

最高の未来を生きる自分を現実化させる
『夢を叶えるレイキ』

直樹式レイキ 伝授プログラム

※このお手紙には「そもそもレイキとは何か？」
「レイキを伝授されるとどんなことが起こるのか？」
「レイキの1stディグリーから3rdディグリーまでの詳細」
などが書かれています。

レイキを伝授できるティーチャーさんは
実は世の中にたくさん存在していますが、
ただマニュアル通りに、他の先生たちと同じような
やり方でレイキを伝授したところで、
僕が伝授する意味をあまり見出せないなと感じました。

なので、僕が伝授するからにはやっぱりオリジナルな、
深くてワクワクするような要素も取り入れたい
という気持ちから、いろいろと考えて、
かなりじっくりくるプログラムを組むことができました。

そこにはたくさんの自己投資と、
努力と探究による能力の開発が不可欠でしたが、

持ち前のチャレンジ精神であなたに伝授するのに
納得のいくレベルまで到達できた感覚があります。

というわけで、
オリジナルなコンテンツも含めて、
惜しみなくあなたに提供できる
プログラムが完成しました。

きっと喜んでいただけるかと思しますので、
レイキの伝授に興味のある方は、
ぜひ最後まで読んでみてください。

才能や素質が一切不要で 魔法のようなことができちゃう ちょっと信じられないスキルの発見

こんにちは、野呂田直樹です！

このお手紙は、【レイキの伝授】に
興味を持たれている方に向けて書いていきます。

レイキとは、漢字で表すと「靈氣」で、
『靈（スピリチュアルな）気（エネルギー）』
ということです。

もっと大元を辿ると「靈氣」と書くようで、
この靈という字は「神々しく尊いもの」
「神聖なもの」という意味を含んでいます。

そういったことから、レイキとは、
『宇宙レベルの光のエネルギー』であると
言われています。

実際にレイキの効果もその名にふさわしく、

- ・手を当てるだけで誰かをヒーリングできたり、
- ・セルフで肉体面も精神面も整えることができたり、
- ・物質の波動を高めることができたり、
- ・空間のエネルギーを浄化することができたり、
- ・お薬の副作用を緩和することができたり、
- ・遠く離れた人にも遠隔でエネルギーを送れたり、
- ・過去や未来の自分にエネルギーを送れたり、
- ・ハイヤーセルフと繋がることができたり、

など、

宇宙レベルの次元が働いていなければ
説明のつかないような、
魔法のようなことができってしまうという、
もの凄い技術なのです。

しかも、

**トレーニングや訓練を必要とせず、
ティーチャーから“伝授されるだけ”で
どんな人にでもこの力を
活用することができるのです。**

つまり、レイキを習得するにあたって、
才能や素質、高度な技術や修行が
要らないということです。

もちろん、あなたにもできます。

ティーチャー（今回だと直樹）から伝授を受け、
レイキが流れる回路を開いてもらうことで、
その瞬間からあなたもレイキのエネルギーを
流すことができるようになるのです。

伝授されたその日から 即効果を実感

僕は2022年の10月に
1stディグリーを伝授していただき、
11月に2nd、12月には3rdを、
続けて伝授していただきました。

(ディグリーについては
後ほど詳しく説明しますね)

実際、レイキが流せるようになってからは、

- ・奥さんの李咲さんの
腹痛を緩和させることができたり
- ・水道水から塩素の味を取り除くことができたり
- ・遠隔のセッションにて生徒さんの
体調不良を緩和させたりしました。

あるいは3rdディグリーの
宇宙と繋がる技術を応用させて、
オラクルカードを波動によって
引けるようになったり、

エネルギーワークと言って、
自分にとって不必要な思い込みを抜いて、
代わりに必要な感覚を入れるということが
できるようになったり、

さらにはチャネリング・リーディングという
高次元の存在と繋がり、
コミュニケーションを取る技術も
身につけ磨いてきました。

応用編に関しては多少の訓練・努力は
必要になってくる感覚はありますが、

(オラクルカードやエネルギーワーク、
チャネリング・リーディングの習得に関しては
レイキの技術をベースに僕が応用したものなので、
そもそもカリキュラムに入っていません)

レイキのエネルギーを出すことに関しては、
本当に伝授されたその日から
流れるようになります。

僕の場合も、伝授していただいた日に
李咲さんに流してあげたら、
エネルギーが流れる感じをシェアしてくれて、
数分後にはスコッと眠りについていました。

直樹が強烈に感じる レイキの魅力

大切な人にレイキを流してあげて、
体調を整えてあげたり、
ヒーリングしてあげることも
レイキの素晴らしい癒しの側面なのですが、
僕はこのレイキに関して、

**より理想の自分に近づく
強力なツール**

としての可能性をもの凄く感じています。

これは2ndディグリー以降の
技術になってきますが、
レイキは遠隔でエネルギーを流せる
という特徴があります。

遠隔でエネルギーが流せるとは、
例えば僕の住む淡路島から、
東京にいる人にレイキエネルギーを送るといった、

『空間の超越』

が可能であるということです。

これだけでも正直めちゃくちゃ凄いのですが、
遠隔にはなんと、もう一つ特徴があります。

それは、

『時間の超越』

も可能であるということです。

これはつまり、

【過去や未来にまでエネルギーが流せる】

ということです。

これはスピリチュアルの用語で言う
「パラレルワールド」の概念などを
深い部分で理解すれば、
実際に可能であることも納得できるし、
あるいは量子力学の世界でも、

「素粒子には時間の概念がない」

という特徴があるため、
科学的にも説明が可能ではあるのですが、
それにしても凄いことです。

つまり、あなたにもし、
過去に解決できていないことがあれば、
レイキのエネルギーを使って
過去の自分を癒すことができます。

そして、あなたにもし、
理想の自分やなりたい自分のビジョンがあれば、
未来の理想の自分に
レイキのエネルギーを送ることができます。

これをしっかりとコツを掴んで習慣化できれば、
あなたの潜在意識は見事に書き換わり、
過去の傷を癒すことができるし、
さらには理想の未来が実際に現実化する
可能性もグンと高まるのです。

まさに、**夢を叶えるレイキ**です。

どこまで伝授してもらおうかは 目的や用途次第

先ほど少し触れましたが、
レイキには1stから3rdまで、3つのレベル
(ディグリーと呼ばれています)があります。

3rdディグリーに進むにつれ、
だんだんと高度な技術が身についていきます。

ただ、1stの伝授の後、2ndと3rdを
受けなければいけないわけではありません。

1stの伝授を受けるだけでも、
もうその時点でレイキが出るようになるので、
自分にエネルギーを送ったり、
大切な家族やお友達に手を当てて
ヒーリングしてあげたいという方は
1stでそれができるようになります。

なので、目的によっては1stで十分だと思います。

それ以降は、2nd、3rdとそれぞれ特徴があるし、
また金額も上がっていくので、

「どこまでできるようになりたいか」

「ワクワクするかどうか」

ここがどこまで進めていくかの
判断基準となります。

ちなみに僕の場合は、最初から

「宇宙レベルのエネルギーと繋がりたい！」

「ハイヤーセルフと繋がる感覚を味わいたい！」

「いずれはリーディングやチャネリングができるようになりたい！」

という動機でしたので、
迷うことなく3rdディグリーまで
受けることを決めていました。

リーディングやチャネリングを身につけるには、
レイキの3rdディグリーで教わる

「宇宙次元との接続テクニック」を
先にマスターしていた方が効率がいいですよと
先生から言っていたからです。

あとは「せっかく受けるなら
最後までとことんいくでしょ！」という
性格的な部分もあったかと思います。

なので、1stの伝授の日程を
先生と決める段階から、

「3rdの日程まで決めちゃってもいいですか？」

と逆に提案したくらいです。笑

というわけで、

ここからは1stから3rdまでの特徴と、
伝授後どんなことができるようになるかを
書いていきたいと思います。

まず、すべてのクラスに共通して、
2日間に分けて、

【オンラインでの講義＋直接対面での伝授】

という順番で行っていきます。

各ディグリーにて、
事前に知識を共有するために、
オンライン講義を行います。

こちらはお申込みいただいた方の人数に応じて、
複数人のグループ講義になることもあります。

そして後日、今度は対面にて、
あなたのレイキの回路を開く伝授を行います。

こちらはマンツーマンで、
しっかり時間を確保してやっていきます。

というわけで、

これらを踏まえて、
今から各ディグリーの説明をしていきますね。

その日からヒーラーに。 1stディグリー

1stディグリーの伝授後すぐに、
あなたの手のひらから
レイキエネルギーが流れるようになります。

例外なく、誰でも、です。

というのは、これは僕の解釈ですが、
スピリチュアルの視点では、
1人1人の魂は大元を辿ると宇宙の源であり、
そこから派生して生まれてきた存在なので、
元々宇宙との繋がりがあるのです。

なので、宇宙のエネルギーであるレイキも、
伝授前はその回路が閉じているだけで、
そもそも潜在的には流せるように
設計されているのです。

だからこそ、伝授を通じてティーチャーから
レイキが流れる回路を開いてもらうことで、
どんな人でも流れるようになるということなのです。

つまり、

**1stディグリーを受けたその日から、
あなたがお自身や大切な方に触れるだけで、
自動的にエネルギーが流れ、
ヒーリングを行うことができます。**

力を一切入れる必要なく、
集中力も一切要らず、勝手にスイッチが入り、
レイキを流すことができるようになります。

(講義で理由は解説しますが、
むしろ集中しない方がいいのです)

講義では、以下のことをお話する予定です。

- そもそもレイキとは何なのか？
- 科学的な視点からもレイキを紐解く
- 波動によって人生が大きく変わる秘密
- レイキと引き寄せの法則
- 日本伝統式、西洋式。2種類のレイキの特徴とその流し方
- 創始者の想いとレイキの癒しやヒーリングを超えた大きな目的とは？

■直樹が捉えるレイキ伝授の意義と目的

■自分へのレイキの流し方（自己ヒーリング）

■大切な人へのレイキの流し方

■ペットへのヒーリング方法

■誰かにレイキヒーリングをする際の流れと心構え

■ヒーリングをする際に相手からマイナスのエネルギーをもらわないオーラクリーニングの方法

■手の感触を磨いて、相手のどの部分が弱っているかを探る方法

■伝授（約50分）

■チャクラシフトセッション

（直樹式オリジナルメソッド・詳細は後述）

座学に関してはオンラインにて複数で、

伝授とチャクラシフトセッションは

東京または大阪で**対面マンツーマン**にて行います。

時間と空間を超えて遠隔で レイキを流す『魔法学校』の開講 2ndディグリー

2ndディグリーではまず、3つのシンボル
(エネルギーをもたらす幾何学模様の図形) を
お伝えします。

このシンボルを扱えるようになることで、
エネルギーを流す時間が約半分で
1stと同じ効果を得られるようになるし、

1stで開いたエネルギー回路が
劇的に増大するので、
物質面や精神面、感情面に作用する
レイキのエネルギーがパワーアップします。
2ndディグリーからは、本当に魔法学校です。

常識では考えられないような離れ技が、
2ndの伝授によってあなたにも即、
できるようになってしまいます。

お部屋や建物などの空間の浄化や、
食べ物やサプリメントの波動を高めたり、
お薬の副作用を緩和することも可能となります。

お札やお財布に使えば
お金の流れもよくなっていきます。

さらには、遠隔でのヒーリングも可能となり、
相手がどこにしようが（地球の裏側だろうが）
エネルギーを送れるようになります。

魔法は空間の超越だけでは終わらず、
なんと時間をも超越します。

この2ndディグリーが伝授されることで、
あなたは過去の自分や未来の自分にも
エネルギーを送ることが可能となります。

なので、

過去の「まだ傷が癒えていない自分」に
エネルギーを送ることで、
傷ついた過去の自分を優しく
癒してあげることが可能だし、

未来の「願望を実現している自分」に
エネルギーを送ることで、
その自分が現実化する可能性を
グッと高めることができるようになります。

もちろん、自分だけでなく
双方の合意があれば誰かの過去や未来にも
レイキエネルギーを送れます。

講義では、以下のことをお話する予定です。

■ どれだけ高性能な洗濯機でも取れない洋服に付着した「気」を浄化する方法

■ お部屋や空間を浄化し波動を上げる方法

■ お薬の浄化方法

■ 3つのシンボルの伝授

■ 打撲や擦り傷、切り傷の痛みを緩和させる方法

■人や場所のマイナスのエネルギーから自分を防御する方法

■波動の高くない食品のエネルギーを高める方法

■浄水していない水から塩素を取り除く方法

■お酒が美味しくなる方法

■お金の流れをよくする方法

■集中力を高める方法

■スマホやPCの電磁波を軽減させる方法

■肉体と精神のバランスを整える方法

■ストレスを緩和して心の安らぎを得る方法

■過去の自分を癒す方法

■未来の理想の自分にエネルギーを送る方法

■空間を超えて遠隔でエネルギーを流す方法

■歴史上の人物からエネルギーをもらう方法

■パワースポットのエネルギーをその場で感じる方法

■瞑想をより深く効果的にする方法

■レイキを活用して願望が実現する確率をグッと上げる方法

■直したい癖を改善する方法

■伝授（約50分）

■チャネリング・リーディングセッション
（直樹式オリジナルメソッド・詳細は後述）

座学に関してはオンラインにて複数で、
伝授とチャネリング・リーディングセッションは
東京または大阪で**対面マンツーマン**にて行います。

宇宙の高次元の波動と繋がり 魂レベルの自分と一致した 本当の自分として幸せに生きる 3rdディグリー

3rdディグリーの伝授によって、
あなたが扱えるレイキエネルギーは
最大到達地点に達します。

宇宙そのもの、ハイヤーセルフなど、
より高次元の意識と繋がるための回路を開きます。

自分の使命に目覚め、
自分も周りの人も幸せに導きながら、
魂レベルの自分と一致しながら生きる人生へと、
本格的にシフトしていきます。

3rdではまず、
「マスターシンボル」と呼ばれる
宇宙意識と繋がるためのシンボルを伝授します。

このマスターシンボルを、
2ndディグリーでお伝えした
3つのシンボルと掛け合わせることで、
これらのシンボルの質も格段にパワーアップします。

ハイヤーセルフとの接続スキルとも言える
この3rdディグリーの伝授によって、
あなたは直感力も著しく向上し、
インスピレーションが降りてきたり、
導かれるようにメッセージを受け取ったり
という現象を体験しやすくなります。

高次元の意識に人生が導かれていくような
不思議な感覚を得られやすくなり、
スピリチュアルの感性が一段と高まります。

つまり、3rdディグリーの伝授を通じて、
精神的覚醒や意識の拡大に
繋がっていくということです。

幼少期から野球にとことん打ち込み、
その後しっかりお勉強して学歴も積み上げ、
会社経営で毎年億単位のビジネスを展開、
携わった映画ではレッドカーペットを歩くなど、

スピリチュアルのかけらもない、
物質世界度100%をずっと生きてきた僕が、
こうして今ではレイキのティーチャーになったり、
スピリチュアルの才能が開いているのは、
完全なる後天的な目覚めによるものです。

つまり、

先天的な霊的才能がなくても、回路を開き、
スピリチュアリティを受け入れることで、
あなたは自分の意識を拡大させ、
宇宙のエネルギーと繋がることができ、
自分らしさを解放して
生き始めることができるのです。

また、

3rdの伝授により開いた回路を応用して、
チャネリングやリーディング、
オラクルカードなどの
特殊技術と呼ばれるような領域も、
もちろん訓練次第で僕のように
後天的に活用することが可能となります。

そして、

3rdディグリーまで進むあなたには、
もう「準備」ができていると判断して、
オンライン講義では、

宇宙の高次元の視点からと、
量子力学という科学の視点からの両方から、
今まで常識だったこの世界が、
実は幻想（！）であり、事実として、

**【あなた自身がこの世界を創造している
無限の存在である】**

ということを受け入れざるを得ない、
そんな内容を明らかにしていきたいと思います。

この今までの常識がひっくり返るような
事実を知ってしまうことで、
あなたは、あなたの未来を、運任せではなく、
本当にあなた自身で切り開けること、
手繰り寄せられること、創造できることが、
腑に落ちていきます。

ここはとても重要なところで、
じっくり、しっかり伝えたいので、
講義は2回に分けてお話させていただきます。

なので、3rdディグリーに関しては、

- ・ オンライン講義（前編）
- ・ オンライン講義（後編）
- ・ 対面伝授

と、合計3日間で行います。

講義では、以下のことをお話する予定です。

■ マスターシンボルの伝授

■ マスターシンボルと2ndディグリーで伝授した3つのシンボルの掛け合わせ方

■ ハイヤーセルフと繋がる方法

■ ハイヤーセルフの概念を詳細に解説

■レイキのエネルギーを強化するための呼吸法

■願望を正確にハイヤーセルフに伝えるための瞑想法

■魂レベルの自分と一致する生き方に至るための3つのステップ

■スピリチュアルの視点、科学的な視点の両方から、この世界の真実を紐解く～幻想からの脱却～

■人生の目的、使命を探る

■伝授（約50分）

■第7チャクラ解放セッション

（直樹式オリジナルメソッド・詳細は後述）

座学に関してはオンラインにて複数で、
伝授と第7チャクラ解放セッションは
東京または大阪で**対面マンツーマン**にて行います。

直樹のこだわりと想い①

レイキという技術は間違いなく、
あなたの人生を本質的に深める有効な手段です。

不調な部分があればレイキのエネルギーを使って
緩和させることができるし、
未来の自分にエネルギーを流せたり、
ハイヤーセルフのような高次元の領域とも
繋がることのできるのも、
理想の自分に近づくためにも
かなり強力な後押しにもなってくれます。

なので、存分に活用すべきだと心から思っています。

ただ、忘れてはいけない
大切なマインドセットは、

**レイキに人生を変えてもら
うわけではない**

という感覚です。

例えば、レイキの創始者臼井先生は、
治療所にて一度きちんと治療したはずの人が、
しばらくすると再び治療にくるという状況に対して、

『人は心を変えないと、本当の元気にはならない』

という気づきがあったそうです。

レイキの力を使ってどれだけ症状が改善されても、
本人の思い込みや信念が変わらなければ、
またどこかのタイミングで不調を生み出してしまいう、
ということです。

これは、僕も全くの同意見です。

レイキという素晴らしい力を
最大限に活用するためには、
レイキの力を伝授してもらうことの他に、

**『自分の内側の声を知って、
その声に従って行動していく、意識を変えていく』**

というプロセスを経て、
レイキに依存するのではなく、

“主体的にレイキを活用していく”

という姿勢が大切だと思っています。

なので、僕のレイキプログラムでは、

**『自分の内側の声を知って、
その声に従って行動していく、意識を変えていく』**

ための方法として、
レイキを伝授することの他に、
それぞれのディグリーにて、

【僕オリジナルのセッション】

もセットで行わせていただきたいと思います。

■1stディグリーでの オリジナルセッション

1stディグリーでは、
僕の筋反射の技術を使って、

【チャクラシフトセッション】

というオリジナルなセッションを
伝授前に行います。

チャクラとは、

人間の体に7つあると言われている
「エネルギーの流れのポイント」です。

第1チャクラから第7チャクラまで、
それぞれの部位に特徴とメッセージ性があるので、
セッションでは、どこのチャクラが今もっとも
あなたにメッセージを伝えたがっているのかを
僕の技術を用いて読み解いていきます。

つまり、今のあなたに必要な、
あなたの【内側の声】が
このセッションによって明らかになります。

ここで出たメッセージを日常で実践できる
具体的なアプローチも導き出していくので、まさに、

**『自分の内側の声を知って、
その声に従って行動していく、意識を変えていく』**

後押しになるセッションとなります。

伝授当日は、まずは
チャクラシフトセッションを行い、
自分の内側の声を知って、
そのメッセージをしっかりと受け取った後に、
レイキエネルギーの回路を開く伝授を行います。

■2ndディグリーでの オリジナルセッション

2ndディグリーでは、
さらにスピリチュアルの深い段階に入り、

【チャネリング・リーディングセッション】

を行います。

あなたのハイヤーセルフと
僕のチャネリング技術を使って繋がって、
見えたビジョンをリーディングスキルを
使って読み解いていきます。

まず、筋反射という技術を使って、
あなたの何年後の未来を見るかを決定します。

そして、例えば「3年後」と出た場合、
僕があなたの3年後のエネルギーと繋がります。

ここからがこのセッションの
最大のポイントなのですが、

ただ3年後を見るのではなく、

【今の波動の延長線上よりも、 よりよいバージョンの未来】

と設定してチャネリングしていきます。

日頃からよく伝えていることですが、
あなたの未来は一つではなく、
たくさんのバージョンが同時に並んでいます。

今の延長線上の、
今とさほど変わらない未来もあれば、
今よりももっと素敵で素晴らしい未来も
存在しています。

このセッションで僕がみていくのは、
【よりよいバージョンのあなたの未来】です。

そこで見えた映像やビジョンをあなたにお伝えして、
それを元にいろいろとあなたの理想の未来について
掘り下げていきます。

そして、その未来にワクワクするのなら、
そちらを選ばない手はありませんね？

この日2ndディグリーを伝授したてのあなたは、
その素敵な未来のあなたと

【遠隔で繋がる】ことができます。

遠隔のレイキエネルギーで未来と繋がって、
振動数を共鳴させていくことで、
あなたがその素敵な未来を実際に体験する
確率が上がっていくのです。

伝授当日は、まずは2ndの回路を
開く伝授を行います。

その後に、チャネリングセッションを行い、
見えたあなたの素敵な未来と、
早速遠隔で繋がっていきましょう。

■3rdディグリーでの オリジナルセッション

3rdディグリーでは、
あなたがよりハイヤーセルフや
宇宙のエネルギーと繋がれるように、
僕のスピリチュアルな才能を使って、

【第7チャクラの解放セッション】

を行いたいと思います。

第7チャクラとは、頭頂にあるチャクラで、
宇宙とのダイレクトな
繋がりを持つチャクラです。

つまり、ここのチャクラの解放は、
3rdディグリーの特徴と非常に相性がよいと、
個人的に思っています。

第7チャクラが解放されれば、
宇宙やハイヤーセルフとの繋がりがより深まり、
メッセージを受け取りやすくなるでしょう。

当日は、『エネルギーワーク』と
呼ばれるものを活用して、
あなたの第7チャクラを解放していきます。

あなたに触れることなく、
僕がレイキエネルギーや、
高次元との接続スキルを使って、
あなたのエネルギーを整えていきます。

必要に応じてクリスタルボウルや、
カタカムナと呼ばれるカードなど、
高波動のツールを使うこともあります。

実際に僕のエネルギーワークを受けた方たちは、
僕が全く触れていないにも関わらず、

「何かに上に引っ張られていく感じがした」

「体がすごく暖かくなった」

「エネルギーが渦を巻いているように
体の中で動いているのがわかった」

といった感想をシェアしてくれています。

あなたもきっと、この3rdディグリーでの
エネルギーワークを通じて、
不思議な感覚を味わえることでしょう。

そして、

第7チャクラが解放されることで、
直感力やインスピレーションを
今まで以上に受け取りやすい体質となり、

“もう自分の心に嘘をつけない、
本来の自分と一致した人生”

から逃れることができなくなるでしょう。

伝授当日は、まずは3rdの回路を開く伝授を行います。

その後に第7チャクラの解放のエネルギーワークを行い、宇宙との繋がりに関わるチャクラが開きたいと思います。

周りの目に振り回されることのない あなたらしい人生を歩もう

これらのセッションは僕のオリジナルなものなので、当然ですが他のティーチャーさんからの伝授にはついていないものです。

もちろん、レイキ伝授単体でも効果はあるし、セッション単体でも効果はありますが、組み合わせることでさらに、あなたの人生があなたらしくシフトしていきます。

レイキの伝授やセッションを通じて、
自分の本当の想いに気づいていきますので、
だんだんと他者からの評価など、
いわゆる周りの目に振り回されることがなくなり、

純粹にあなたが生きたい人生を、
ワクワクしながら表現していくことが
できるようになります。

これはいわゆる、
魂レベルに近い生き方になってきます。

そうすることで、
あなたは他者の目を気にしないにも関わらず、
結果的に他者にプラスの影響を与えるような、
結果的に世の中に貢献していくような、
そんな人生にシフトしていくのです。

だからこそ、レイキ伝授にとどまらず、
さらなる効果も目論んで
オリジナルなセッションも
組み合わせることにしたのです。

これだけでも、
かなりオリジナルなプログラムなのですが、
実は、まだ僕のこだわりは終わりません。

直樹のこだわりと想い②

レイキという業界の現状について、
少し触れておきたいと思います。

実は、レイキの伝授には

「厳密なルールが
存在しているわけではない」

ので、

どのような形で伝授しても間違いではない、
というのが今の状況のようです。

なので、

例えばセミナーに50人集めて、
その場で1分程度で一斉にエネルギーを流して
伝授しました的なものもあったり、
オンライン上で10分程度エネルギーを流して
伝授完了的なものもあるそうです。

もちろん、こればかりは
ティーチャーさんのスタイルなので、
良し悪しではないのですが、

僕の正直な感覚では、
このスタイルだとあまりレイキは通らない、
と思っています。

実際、別のティーチャーさんから
オンラインでの伝授を受けたものの、
いまいちレイキを出せているのか自信がない、
という方が、わざわざ僕の元に
再伝授を希望してくれたという事例もあります。

(もちろん、再伝授後はバッチリ
レイキを流せるようになりました！)

僕の場合は運もよく、
伝授してもらった先生が今では数少ない、
創始者の臼井先生の
直系のお弟子さんから伝授された方で、

伝授の際は、

**“オンラインではなく対面で、マンツーマンで、
1人あたり50分は時間をかけて丁寧に伝授する”**

というポリシーを持っている方でした。

マンツーマンで50分かけた伝授だと、
先ほどの50人に一斉に1分で伝授を済ますのとは
真逆な印象を受けるやり方ですが、

効率化を度外視してでも、
こうして【丁寧に】伝授した方が、
伝授される人も間違いなく嬉しいだろうし、
実際にしっかりと回路が開かれる分、
より確実にレイキエネルギーが
流れるようになるのです。

理屈で言えば、ティーチャーは当然
2ndディグリーもマスターしているので、
伝授をオンラインで遠隔で行ったとしても、
エネルギーはしっかり通るのですが、

20年以上レイキを伝授してきている
先生の経験上、受講する人がしっかりと
レイキを流せるようになるためには、

“入口となる伝授は対面にこだわりたい”

と言っていました。

なので僕も、

そのポリシー・想いは
ぜひ受け継ぎたいとっていて、
僕が伝授させていただく際も、

【約50分、対面でマンツーマンで】

エネルギーを流したいとっています。

さらに、

1stではチャクラシフトセッションを、
2ndではチャネリングセッションを、
3rdでは第7チャクラの解放セッションを、
それぞれ行いたいと思っているので、

1つ1つのディグリーごとに、
対面での伝授当日は、

お1人につきトータル【90分】

はマンツーマンでじっくりと
お時間を取らせていただきます。

レイキの伝授を通じてあなたを
エネルギー的にも進化させるし、

セッションを通じてあなたが
1人の人間としても深みを増すような、
そんなお手伝いをしたいと思います。

というわけで、

それぞれのディグリーの特徴を
簡単にまとめると、

■1stディグリー：

その日からすぐにレイキを流せるようになる。
自分にも他者にもヒーリングを行うことができる。

特典：チャクラシフトセッション

■2ndディグリー：

物質や空間の浄化ができるようになる。
遠隔にてレイキを送れるようになる。
過去や未来の自分にレイキを送れるようになる。

特典：チャネリング・リーディングセッション

■3rdディグリー：

高次元の宇宙のエネルギーと繋がる方法がわかる。
レイキのエネルギーが最大化する。

特典：第7チャクラの解放セッション

となります。

また、それぞれのディグリーには、
テキストと、オリジナルデザインの
認定証（ディプロマ）が付いています。



1stディグリー



2ndディグリー



3rdディグリー

また、3rdディグリーまで受講後、
僕のようにティーチャーになって、
誰かにレイキの伝授を
できるようになりたいという方に向けて、

【ティーチャーディグリー】

というコースも用意しています。

3rdまで進むことを決めていて、
ライフワークの一つとして
レイキティーチャーにも興味があるという方は、
ぜひ1stから3rdまでの伝授の際のどこかで
僕に詳細を聞いてくださいね。

レイキを伝授した方たちの 喜びの声を載せます！

今回のレイキプログラムは、一般公開の前に、

講座生さんを中心にクローズドで
10名ちょっとの方に伝授をしたのですが、

伝授に興味のあるあなたにとって
その方たちの感想がきっと役に立つかと思うので、
ここで載せていきたいと思います。

**■最高の未来の自分とはっきり繋がれて
その未来に向かって今着々と進んでいます！**

あっきーさん（自己肯定感、恋愛心理の専門家）



・レイキ伝授の感想を教えてください。

レイキを伝授されている時は
目を閉じている間、夢を見ているように
脈絡のないメッセージや言葉、
イメージが自分の中で湧いてきて、
不思議な感覚でしたが最終的には

「ああ自分の中に全部在るんだな」

ということが腑に落ち、心がすごく穏やかで
愛に満ちている感覚になりました。

また、レイキを水に対して流してみるという
体験をさせてもらった時に
なぜかその水がどんどん可愛く見えてきて
その部屋にあるものに対しても
愛着や感謝が湧いてきたのにすごく驚きました。

僕はものへの感謝とかがなかなか
できないタイプだったのでびっくりです！

今では奥さんが生理痛の時などに

レイキヒーリングをしたりして
奥さんも僕自身も癒しを体験しています。

最初のオリジナルセッションでは
最高の未来の自分と繋がる誘導瞑想をしてもらい、

その後で鏡に映った自分を見た時に
今の自分にすごく違和感を感じるくらい
最高の未来の自分とはっきり繋がれて、
その未来に向かって今着々と進んでいます！

僕は基本的に未来に対して
不安が強いタイプなのですが、
直樹さんのオリジナルセッションを受けると
未来に対して不安ではなくワクワクや
そこに行ける確信のようなものが持てて
行動的になれるので、本当にすごいです！

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

自分の可能性を広げたい人
自分のエネルギーを高めたい人

自分を最大限に活用したい人

・直樹さんに何か一言あればお願いします。

直樹さんは最高の未来を描く誘導瞑想の天才です！！

直樹さんのおかげで、
苦手な「理想の自分と同調する」ということが
できるようになりました！ありがとうございます！

■本人も気づいていないような能力や
可能性に気づかせてくれたり、
直樹さんが「大丈夫！できるよ！」と
言ってくれるだけで、本当に力が湧いてきて、
出来るような気持になるから不思議です！

みえていさん（キャリアと恋愛のアドバイザー）



・レイキ伝授の感想を教えてください。

事前学習も当日も、
直樹さんが丁寧に説明してくださり、
リラックスして臨むことができ
とても素敵なセッションでした。

私自身は、特に何もせず（リラックスするだけ）
直樹さんに委ねて伝授を受けるだけでした！

レイキ伝授の時間は、とても不思議でした。

宇宙から地球を眺めていて、

今までの人生のいろいろな出来事、
出会ってきた人たち、そして自分自身を
俯瞰して見ているような感覚でした。

直樹さんから伝授を受けている間、
大きなエネルギーやパワーが
自分の身体の中に流れてきて、
自分のコアな部分と繋がって、大きな安心感を感じ、
温かい気持ちになりました。

オリジナルセッションでは、
直樹さんとの会話の中で、
チャネリングの感覚が初めて体験出来て、
これまたとても不思議な感覚でした。

自分の中から湧いてくる言葉なのに、
自分じゃないような・・・

でも“本当の自分”と繋がって、
今の自分に必要な言葉を伝えてくれているんだと、
心から受け取ることができました。

伝授を受けた後は、
より“内なる自分”の声を丁寧に
聴くことができるようになり、自分のパワーが
どんどん覚醒している気がしています。

自分のエネルギーやパワーを信じて、
より軽やかに行動できるようになりました。

そして、目に見えない世界の存在とパワーを
ダイレクトに感じる機会が多くなり、
その大きなエネルギーを
味方につけている感じがしています！

今の自分の人生がとても楽しいですし、
これからの人生もとても楽しみにになりました！

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

自分の能力や可能性を最大限発揮して、
人生を楽しみたい方

宇宙のエネルギーを受け取り、人生を加速させたい方
想像以上の人生を味わいたい方

・直樹さんに何か一言あればお願いします。

直樹さんに会うだけで、エネルギーが高まり、
パワーがみなぎります！！

本人も気づいていないような能力や
可能性に気づかせてくれたり、
直樹さんが「大丈夫！できるよ！」と
言ってくれるだけで、本当に力が湧いてきて、
出来るような気持ちになるから不思議です！

さらに能力・才能を開花させ、可能性を拡げている
直樹さん自身のエネルギーに触れるだけで、
同調して波動が高まるのを実感しています。

圧倒的なオーラと存在感を放ち、眩しいくらいです
が、

とても温かく優しい直樹さんから
直接学べるなんて幸せ過ぎます・・・！

いつもありがとうございます！

引き続き、よろしく願いいたします！

■自分では見えていなかった
ハッとするような部分を
引き出していただけて、
可能性がぐんっと広がりました！

Satoさん（女性性開花・恋愛の講座主宰）



・レイキ伝授の感想を教えてください。

まず初めに本当に受けて良かったです！

レイキの伝授の日は、直樹さんの
「チャクラシフトセッション」からスタートし、

レイキ伝授という流れだったのですが、
チャクラシフトセッションで直近の葛藤を
ズバリ言い当てられてびっくりしました！

“ポテンシャルもあるし、無限の可能性があるから
後は自分が許可するだけだよ！”

と直樹さんにおっしゃっていただけたことが
とても自信になりましたし、

「早くその未来に向かいたいー！」

とワクワクした気持ちになりました。

また、セッションでは、
どれだけ今の自分と魂レベルの自分が一致しているか
エネルギーを測定してもらったのですが、

上記のように直樹さんから未来に対する言葉かけを
してもらうごとに、エネルギーのパーセンテージが
また上がっていったのが面白かったです！

このような形でエネルギーが上がりきった

状態でのレイキ伝授だったので、
伝授いただいている間もワクワクしっぱなしでした。

レイキを頭に流していただいている間は
ビリビリした感覚、
喉や足はじんわりあたたかい感覚、
場所によって違った感覚を感じられて、

「ああ～こうやってレイキが流れているんだなあ」

とリラックスして受けることができました。

実際に伝授後、日常で
レイキを使っているのですが、
頭痛が緩和されたり…！

朝起きてすぐに行うことによって、
いつも以上にスッキリした気持ちになって、
お仕事面でも良いインスピレーションが
湧いてきやすくなったり、

自分がより良い方向に向かっていくために
レイキを活用できていることが嬉しいです！

・ **どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？**

直樹さんがレイキは「最大の願望実現ツール」と教えてくれたのですが、まさに自分自身がより良い方向に向かっていくために、

- ・ 自分の可能性を広げたい方
- ・ 自己ヒーリングすることでエネルギーを高めたい方
- ・ 人生を加速させていきたい方

にぴったりだと感じました！

・ **直樹さんに何か一言あればお願いします。**

直樹さんのセッションでは、自分では見えていなかったハッとするような部分を引き出していただけて可能性がぐんっと広がりました。

また「この場合はこうしたら良いですよ！」といったアドバイスではなく、

「AとBどちらの方がじっくりくる？」と

引き出していただきながら
アドバイスしてくださったので、
自分を俯瞰できるきっかけにもなり、
とっても有意義な時間でした！

直樹さんは自分自身がまだ気づいていないような
可能性もぐんぐん引き出して、
未来を見せてくださるので、
セッションが終わった後は、

“一皮向けて、新しい自分に生まれ変わった感覚”
になります。

レイキ伝授、セッションともに
素敵な時間をありがとうございました！

**■受講前は実は少し
半信半疑だったのですが、
エネルギーの作用を認めざるを得ない！
と感じました。笑**

ゆりかさん（会社経営者）

・レイキ伝授の感想を教えてください。

チャクラシフトセッションは2回目の受講でしたが、前回と違ったメッセージを受け取らせて頂きました。

今回もまさに今必要な内容だった上に、直樹さんから伝えられるからこそ腑に落ちる事柄だったので、心のモヤモヤが晴れました。

これからのステージアップにワクワクしています！

レイキは流していただく際に明らかに体感があり、部位によっては冷水に温水を流し込んでいくような熱、カイロを当てているような熱、電流を流しているようなビリビリした熱など、感じ方が様々で面白かったです。

受講前は実は少し半信半疑だったのですが、エネルギーの作用を認めざるを得ない！と感じました。笑

水の味の実験も、本当に変化したのが感動でした。

セッション後、「ああ、今最高に幸せだな！」
みたいな気分がずっと続いていて、
過去史上一満たされた気持ちです。

友達や仲間がいて、仕事があって、
やりたい仕事ができ、住みたいところに住めて、
こんなに満たされた気持ちになるものなんだな
という不思議な感覚になっています！

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

自分や大切な人の人生をさらに
豊かにしていきたいと思っている方

・直樹さんに何か一言あればお願いします。

量子力学のこと以外も知識や経験の引き出しが多く、
セッションがとても有意義な時間でした！

今後もぜひまたお願いしたいです。

**■頑張るというよりは、
心地よく流れに乗っていきたい
人におすすりめしたいです**

みづほさん（会社員）

・レイキ伝授の感想

受けている時はあてられてる部分が
なんとなくぴりぴりするような感覚があったり、
不調な箇所を言い当てられたりして驚きました…！

元々冷え性なのですが、伝授後から今まで
ずっと手が温かい気もしてびっくりです。

心地よい空間で、ディプロマも素敵でしたし、
不思議だけど心動く体験をすることができました。

座学も勉強になり日常のヒントにしています。

1stのチャクラシフトセッションは
今までも受けたことがあったのですが、
その後はかなりキャリアアップできる
転職が決まったり、素敵な変化が起きています！

今回のセッションでも、
私にとっては大きな変化の決断をして実行したので、
どういう未来に進むか楽しみにしているところです！

定期的に受けたいセッションです。

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

頑張るというよりは、心地よく
流れに乗っていきたい人におすすめしたいです。

頑張って自力で自分や周りを変化させることに
なんとなく限界を感じていたり、
軽やかに進んでいきたい人に向いているように思います。

私自身非科学的なことを信じている
タイプではありませんが、

「なんとなくこの人に会いたいかも」とか
「なんとなくこの場所は嫌な感じがするな」

みたいな感覚は誰しも持っているかと思います。

宇宙のエネルギーというと
敷居が高い気がしてしましますが、
そういう感覚の延長線上にある
もっと気楽なものなのかなあと感じました。

直樹さんはtheスピリチュアルというより
優しいお兄さんという感じで接してくださるので、

「すごくスピリチュアルを
信じているわけではないし、
そういう世界は怖い感じもするけど
なんとなく興味があるな」

という方にも是非検討してほしいなと思います！

**■飼ってるうさぎが夜中腹痛になって、
ずっとお腹を撫でていたら
翌日の朝にはすっかり元気になりました**

ちささん（会社員）

・レイキ伝授の感想を教えてください。

伝授していただいている間、
ふわふわと宇宙に浮いているような
不思議な感覚であっという間でした！

伝授していただいた後から感性が
より研ぎ澄まされて、
さらに直感的に生きられるようになりました！

事前に講義でレイキの事を直樹さんから
直接教えていただけたのも良かったです！

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

自分の感性や直感を磨きたい方

自分のパワーを変えたい・上げたい・
出せるようになりたい方

・直樹さんに何か一言あればお願いします。

とっても良かったです！

飼ってるうさぎが夜中腹痛になって、
ずっとお腹を撫でていたら
翌日の朝にはすっかり元気になりました(2回も)

■1年前の私に、
これだけ幸せになれるよって
伝えてあげたいです。

なおみさん（会社員）

・レイキ伝授の感想を教えてください。

受けてる時は不思議ですが、とても暖かくて、
ホットタオルを当ててもらってるような…
マッサージ受けにきたかなくらいの気持ちよさでした！

全身が暖かくなって、
身体中の循環が良くなってるようなイメージで、
体感でエネルギーを感じられる不思議な感覚でした！

受けた後は、手のひらが
ずっと暖かい感じがしています。

物に手をかざすと、以前より
温度みたいなのを感じるようになりました。

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

目に見えない力に躊躇いとか信じきれてないとか
そういう迷いのある方にも合うのかなと思います。

あれだけクーラーついてる涼しい部屋だったのに、

最後はすごく熱くなってました。

目には見えない力でも、
流れてくる感覚が確かにあって、
エネルギーが”そこに確かにある”っていうのを
感じる、個人差はありますがそういう
体験ができるのがいいなと思います。

スピリチュアルが、とても身近に感じられました。

・ **直樹さんに何か一言あればお願いします。**

セッションを通して、
ハイヤーセルフと繋がることで、本当に人生が
飛躍的に変わっていくんだなと感じています。

すごく生きやすいし、好きなことやれてて、
毎日幸せだなと、大袈裟ではなく思うようになりまし
た。

1年前の私に、これだけ幸せになれるよって
伝えてあげたいです。

レイキはまだ受けたばかりで、
これからどんどん高めていくことで、
これからの変化が楽しみでワクワクしています。

2ndもとても楽しみです。

**■直感力や宇宙のエネルギーを敏感に
察知できるようになった感じがします**

にしまゆさん（パートナーシップカウンセラー）



・レイキ伝授の感想を教えてください。

●受けてる時は心地よくて何度か寝てしまい何か夢をみてました。

直樹さんが手を添えて
レイキ伝授をしてくれるのですが、
そこから温かさを感じて時間が経つと
手を添えられている感覚もなくなって
温もりが一体化して自分の一部になっているような
何とも不思議な感じでした。

その後の変化はなんとなく、
直感力や宇宙のエネルギーを
敏感に察知出来るようになった感じがします♡

もともと手が温かいと言われるタイプでしたが、
伝授後は更に温かくなったのか手で触れたら
暑いと言われるようになりました。笑

自分で自分の身体に手をかざしてみても
モワンとレイキが出てるのを感じます♡

・ **どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？**

- レイキに少しでも興味のある人
- スピリチュアルに興味のある人
- 誰かをヒーリングしたい人
- 宇宙と繋がりたい人

・ **直樹さんに何か一言あればお願いします。**

● 直樹さんのチャクラシフトセッションは本当にすごい！

直樹さんの才能がどんどん開花されていて本当にすごいです！

**■ リラックスしていた状態でただただ
身を任せていただけなのに
ちゃんとエネルギーを
流せるようになっていてすごく嬉しいです**

えみこさん（映像クリエイター）

・レイキ伝授の感想を教えてください。

伝授中はずっとリラックスしていた状態で
ただただ身を任せていただけなのに
ちゃんとエネルギーを流せるようになっていて
すごく嬉しいです。

セッションでは最近「そろそろ決めないとなあ」と
思っていたことに対して、
自分ではイメージできなかった未来を
膨らませてもらって後押しをしてもらい、
以前よりも軽やかに行動に移せるようになりました。

・どんな人にレイキ伝授をオススメしたいですか？

直樹さんに興味があって
伝授を受けようか迷っている方は
もう受けちゃっていいんじゃないでしょうか？

あとレイキ・チャネリング・スピリチュアル、
こういったことに興味があるのですしたら是非。

私は家族の不調の助けになれば、
自分でもヒーリングができるようになれば、
と思い伝授を受けようと思いました。

たくさんのティーチャーのなかから
直樹さんから受けたいと思ったのは、
直樹さんのヒーリングやオリジナルセッションを
受けて体感していたことが大きいですし、
何より人柄やどんな信念を持ってやっているのかを
知っていたからです。

ご縁があって出会った方ですし、
何より信頼できる方から
伝授してもらいたいと思いました。

リラックスして伝授を受けれるのは
自分がどれだけリラックスできるかもしれませんが、
相手との信頼関係も大事だと思っています。

なので今直樹さんからの伝授を受けようか
迷っているのならばぜひオススメします。

とても信頼できる方です。

- ・直樹さんに何か一言あればお願いします。

ありがとうございます。

日々自分を研ぎ澄ましていっている

直樹さんを尊敬します！

**■伝授を受けているときは、
エネルギーが体中を駆け巡っているのを
強く感じました。**

じーのさん（カードリーダー、レイキヒーラー）



・レイキ伝授の感想を教えてください。

私は既に他の先生から
レイキ伝授を受けていましたが、
レイキを深めていきたい、
さらに活用していきたいという思いから、
伝授を希望しました。

自分の技術を使いきれていない感じがあったので、
もっと使えるものにしていくために、
別の角度から自分を見てみると、
今まで学んだことも
より腑に落としていけるのではないかと。

また、引き出しはたくさんあった方が
可能性が広がるのではないかと考えての
再アチューメントでした。

再アチューメントを受けるなら、
幅広い知識と実践的な経験をお持ちで、
継続講座Real Creationにて私の人生が
激変するきっかけを与えてくださったお一人である
直樹さんから受けてほしいと思い、
レイキ伝授を希望しました。

伝授を受けているときは、エネルギーが
体中を駆け巡っているのを強く感じました。

これから、さらに変化を受け入れ、
自分がリニューアルされて行くような
イメージがわきました。

折しも、現在取り組んでいることは
別のジャンルでの挑戦が
目前に迫っていたこともあり、
オリジナルセッションでは
直樹さんに背中を押していただけて安心しました。

結果は、第一段階突破です！
さらに自分に集中していこうと思います。

・どんな人にレイキ伝授をおすすめしたいですか？

本来の自分を取り戻したい方

ご自身を癒すのみにとどまらず、
本来の自分の力を活性化させ、

さらに研ぎ澄ませていきたい方

レイキは誰もが使えるものですし、
そもそも私たちは無意識に宇宙のエネルギーを
取り込んで使っているところがありますので、
基本的にはどんな方にも
おすすりめできるのかと思います。

・直樹さんに何か一言あればお願いします。

レイキと聞くと、ふわふわした
よくわからないものとして思われがちですが、
直樹さんは理論的に、そしてご自身の
体感・体験から得たものを通して
教えてくださるので、
実生活において取り入れ、活用しやすいです。

こういった視点があると、
さらに人生を加速させていくことができると、
直樹さんご自身が証明されていらっしゃる。

直樹さんの熱い念いが、
たくさんの人に届きますように。

レイキプログラムの それぞれの金額

各ディグリーを伝授する際の金額ですが、
今回の募集では一般的なレイキ伝授の相場感と
大体似たような料金に設定しました。

つまり、

オンライン講義での、
おそらく他のティーチャーさんと
比較した際の圧倒的な解説のわかりやすさと、
オンライン講義に加えてさらに、

【対面で、しかも50分の伝授時間】

【オリジナルなセッション】

というクオリティを考慮すると、
かなりお得な金額になっているかと思います。

単純計算にはなりますが、

1stで行うチャクラシフトセッションの
ベースとなったチャクラの概念を
徹底的に学んだ講座には約40万円。

2ndで行うチャネリング・リーディングを学び
実践を通じて身につけるまでには約60万円。

3rdで行う第7チャクラの解放や、
量子力学も含めた宇宙の本質を深いレベルで
理解するために講座などには約200万円。

そして純粹にレイキの伝授や
レイキに関する知識や能力を深める講座、
あるいはティーチャーになるためにも
約50万円の自己投資をしています。

つまり、

このプログラム関連の内容だけでも、
技術の習得に350万円以上の
対価を支払っているということです。

もちろん、自己投資の額がすべてではありませんが、
僕があなたにお伝えしたいことは、
ティーチャーとして、リーダーとして、

**“僕から伝授を受けてくれる人が
少しでも人生を深められるように、
僕をきっかけに人生のよき転機となるように、
事実それだけのことをやってきているんだよ”**

ということです。

なので、

そういったすべてのエッセンスを考慮しても、
なかなかお得な金額体系であると
直感的に感じていただけるはずです。

ぜひ、ティーチャー選びのご参考にしてくださいね。

というわけで、

直樹式レイキ伝授プログラムの
各ディグリーの金額はこちらです。

■1stディグリー：40,000円（税込44,000円）

■2ndディグリー：60,000円（税込66,000円）

■3rdディグリー：80,000円（税込88,000円）

直感的にお得感を感じていただけた方は、
ぜひ飛び込んでください。

僕のように一気に3rdまでお申込みいただいても、
まずは1stからお申込みいただいて
体感してから次を考えていくスタイルでも、
どちらでも大歓迎です。

伝授は1日に最大5名を予定

まず、オンライン講義は複数人で行うので、
後日日程を調整させていただきます。

そして、伝授に関しては
対面マンツーマンにて行います。

出張の日程が限られているので、
こちらは日にちを決めさせていただきました。

■東京会場の日程はこちらです。

- ・ 5月18日（土） **満席**
- ・ 5月19日（日） **満席**
- ・ 7月14日（日） **満席**

■大阪会場の日程はこちらです。

- ・ 3月24日（日） **満席**
- ・ 5月25日（土） **満席**

※次回日程が決まり次第、
またブログやインスタなどでお知らせします！

時間は、

- ・ 9時30分～11時
- ・ 11時15分～12時45分
- ・ 13時～14時30分
- ・ 14時45分～16時15分
- ・ 16時30分～18時

からお選びいただけます。

どのタイミングで1stディグリーを受けていただいても、ディグリーごとにどのくらい間隔を空けても構いません。

また、冒頭でも書きましたが、1stを受けたからといって、必ずしも2ndや3rdも受ける必要はありません。

自分がどこまでやりたいか、心の声と相談しながら、選択していただければと思います。

そして、丁寧に伝授をするためにも、
お1人につき約90分はお時間をいただくので、
1日にたくさんの人数は対応できません。

すでに何度か丸1日使ったの伝授をしていますが、
パフォーマンスも考えて、1日で伝授できるのは
最大5名までです。

レイキの伝授にワクワクした方、
そして、自分も大切な人も幸せにしながら、
本質的な人生を歩んでいきたい方は、
ぜひこの技術を最大限に活用していきましょう。

僕も、この直樹式レイキ伝授プログラムを通じて、
あなたの魂レベルの成長に貢献できることを
心から楽しみにしています。

というわけで、

レイキの伝授を受けたいという方は、
こちらのフォームからお申込みください。

(※すでに2ndディグリー以上の

伝授も決めている方は、
複数選択していただいても大丈夫です)

【東京】 直樹式レイキに申し込む。

【大阪】 直樹式レイキに申し込む。

それでは、

このお手紙を最後まで読んでいただき、
ありがとうございました！

直樹より